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Parlamentarios de la Comisión de 
Medio Ambiente anuncian proyectos 
de ley para la protección de los cielos 

'A | Sábado 14 de junio de 2025 
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astronomía. Esto a propósito del megaproyecto de hidrógeno y amoníaco verde instalaciones de 
(INNA) que busca instalarse en Taltal, a escasos kilómetros del Observatorio frigorífico 
Paranal, pese a las críticas que ha recibido por parte de la comunidad científica. 
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